



AYUNTAMIENTO de
CASTELLANOS DE MORISCOS

COMUNICADO OFICIAL DEL AYUNTAMIENTO DE CASTELLANOS DE MORISCOS

Desde el Ayuntamiento de Castellanos de Moriscos hacemos este comunicado siguiendo las recomendaciones dictadas por el Ministerio de Sanidad, la Junta de Castilla y León, la Diputación de Salamanca y el resto de Organismos para informar que a partir del día 12 de marzo de 2020, y hasta que se restablezca la normalidad, **QUEDAN CANCELADAS TODAS LAS ACTIVIDADES EXTRAESCOLARES, ACTIVIDADES DE OCIO, EVENTOS Y COMPETICIONES DEPORTIVAS** que se venían ofreciendo o estaban programadas por el Ayuntamiento de Castellanos de Moriscos. También se recomienda minimizar el uso del transporte público y evitar acudir a lugares en los que pueda haber un número importante de personas.

Así mismo, la ASOCIACIÓN DE MAYORES SAN ESTEBAN queda cerrada hasta nuevo aviso.

Es importante mantenerse debidamente informado en relación al Coronavirus y ser conocedores de los protocolos a seguir que desde los estamentos del SACYL y el Ministerio de Sanidad recomiendan para evitar la propagación del virus.

Estas medidas se adoptan de manera preventiva, por lo que la prudencia y la tranquilidad deben imperar en nuestro día a día, manteniendo la calma y haciendo caso de las recomendaciones sanitarias.

Respecto al cierre temporal de las guarderías y el Colegio, el Ayuntamiento de Castellanos de Moriscos está a expensas de las instrucciones que dicte la Consejería de Educación de la Junta de Castilla y León, organismo competente en la materia.

El Ayuntamiento de Castellanos de Moriscos intentaremos ayudar en la medida de lo posible manteniendo puntualmente informados a sus vecinos de los cambios que se vayan produciendo en relación al tema que nos ocupa.

Recordar que hay un teléfono habilitado en la Comunidad Autónoma de Castilla y León en relación en todo lo referente al Coronavirus. 900 222 000

Gracias por vuestra comprensión, colaboración y responsabilidad.